

Absender:

**Berkan Kurtoglu (BIBS) im  
Stadtbezirksrat 132**

**19-12196**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**"Zick-Zack-Markierung" - Hans-Porner-Straße**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

06.12.2019

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 132 Viewegsgarten-Bebelhof (zur  
Beantwortung)

Status

22.01.2020

Ö

### Sachverhalt:

Auf der Hans-Porner-Straße wurden, offenbar im Jahr 2018, jeweils vor den Grundstückszufahrten auf Höhe der Hausnummern 12 und 14, Bodenmarkierungen bzw. „Zick-Zack-Markierungen“ aufgetragen.

Es kommt häufiger vor, dass Fahrzeuge diese Grundstückszufahrten behindern. Auch im Falle eines Einsatzes der Feuerwehr, um auf die Grundstücke zu gelangen, sind solche Markierungen aus meiner Sicht sinnvoll.

Am 18. Januar 2019 versuchte ein Mitarbeiter der Firma Bellis die Markierung auf Höhe der Hausnummer 12 (siehe Bild 1) zu entfernen. Plötzlich brach der Mitarbeiter sein Vorhaben ab.

Die Entfernung der Markierung auf Höhe der Hausnummer 14 (siehe Bild 2) hat auf der Fahrbahn unschöne „Flecken“ hinterlassen bzw. wurde nicht vollständig entfernt.

Aus diesem Sachverhalt ergeben sich folgende Fragen:

- (1) Welche Firma wurde für das Auftragen und Entfernen beauftragt?
- (2) Wer beauftragte die Firma?
- (3) Warum sollten die Markierungen überhaupt entfernt werden beziehungsweise erfolgt im Nachhinein eine vollständige/fachgerechte Entfernung?

gez.

Kurtoglu

### Anlage/n:

zwei Fotos